

21/05/06 GETSEMANÍ TEATRO. ESCENAS DE ROMERÍA

El pasado día 21, a partir de las ocho y media de la tarde, el Grupo de Tetro "Getsemaní", volvió a sorprendernos a todos con una adaptación teatral de "Escenas de Romería" de la Virgen de la Cabeza, original de Joaquín Colodrero.

Una puesta en escena que abarcaba tanto la aparición como lo que la romería representa dentro de cada uno de los asistentes a ella.

Alabar al Coro Romero "Desde Adentro", parte esencial para el desarrollo de esta adaptación.

FOTOGRAFIAS